

---

---

# EDITORIAL

Estimados colegas:

Desde 1987, momento de la creación de la Asociación Argentina de Artroscopía, nuestra agrupación ha pasado por períodos de afiliación, reuniones científicas, congresos y difusión de la importancia de la cirugía artroscópica en el contexto de la ortopedia y la traumatología en nuestro medio.

La revista de artroscopía como órgano de difusión y discusión de la práctica que nos ocupa, refleja el nivel alcanzado por nuestros colegas. Anhelamos que se transforme en un nexo que mejore nuestra comunicación. Es así que sugerimos expresar a través de la sección "carta de lectores" las inquietudes y aportes, ya que los mismos son los verdaderos críticos que hacen posible que un medio de expresión científica adquiera el prestigio que se merece.

El enriquecimiento con aportes a un tema determinado, ya sea presentando estadísticas comparativas, técnicas alternativas o un llamado de atención a un concepto vertido, permite la superación de publicaciones posteriores.

La crítica deberá ser siempre constructiva remarcando conceptos valederos y de utilidad práctica, con criterio científico evitando polémicas estériles, contribuyendo a fortalecer nuestra unión y la práctica de la cirugía artroscópica.

La polémica deberá ser cuestionada y a la vez proponiendo para que no resulte simplemente un interrogante.

**Dr. Mario Berenstein**